



in Passau am

18.11.06



mit freundlicher
Unterstützung von:



kasberger

ideeconcept
grafischedruck.com

2



Die Eichendorfer Taucherfreunde „da wuide Haufa“ beteiligten sich am Drei-Flüsse-Schwimmen. (Foto: Süß)

Ins kalte Nass getaucht

Taucherfreunde beim Drei-Flüsse-Schwimmen

Eichendorf. (sus) Die Taucherfreunde „der wuide Haufa“ aus Eichendorf folgten der Einladung der Passauer Wasserwacht zum siebten Drei-Flüsse-Schwimmen.

Mit gespannter Erwartung machte sich die Eichendorfer Gruppe auf den Weg nach Passau. Genauer gesagt zur Zahnradfabrik, welche ihre Infrastruktur (Umkleidekabinen, Kantine, Transportmöglichkeiten) für das Event zur Verfügung stellte. Nachdem die Anmeldungen abgeschlossen waren, stieg man in die Neoprenanzüge und wurde mittels Busse zu den verschiedenen Einstiegen gebracht.

Die Eichendorfer entschieden sich für die Innstrecke. Als Erstes gingen die Donauteilnehmer ins Wasser, da diese die längste Strecke ist, gefolgt von den Eichendorfern und als Letztes die Teilnehmer auf der Ilz. Die Einstiegszeiten waren so festgelegt, dass sich die Teilnehmer im Drei-Flüsse-Eck treffen. Leider gelang dies durch den schiffahrtsbedingten Verkehr auf der Donau nicht. Wasserwachten und Rotes Kreuz sorgten per Boot und an Land für die Sicherheit der Teilnehmer. Der Einstieg ins kalte Nass kostete am Anfang einige

Überwindung, aber schnell hatte man sich im dicken Neopren wieder erwärmt. Dank des Beiboots hatten die Eichendorfer während ihrer Tour auch immer wärmende Getränke dabei. Das Wetter war ideal, so dass man stromabwärts treibend die schöne Altstadt Passaus mal aus einem völlig anderen Blickwinkel genießen konnte. Mit Zuschauern an der Uferpromenade und auf den Brücken konnte man beim Vorbeischwimmen auch immer ein kleines Pläuschchen führen, und auch innerhalb der Teilnehmergruppe herrschte eine lockere Atmosphäre.

Nach dem Ausstieg bei der Zahnradfabrik freute man sich schon auf die wärmende heiße Dusche. Beim gemeinsamen Mittagessen in der Kantine gab es nach den Ansprachen die Erinnerungs-T-Shirts. An der am Abend beginnenden River Boat-Party konnten die Eichendorfer leider zeitlich bedingt nicht mehr mitmachen, aber für das nächste Jahr ist diese fest eingeplant. Gut gestärkt machte man sich auf den Heimweg, und alle waren sich einig, dass man im nächsten Jahr wieder am Drei-Flüsse-Schwimmen teilnehmen wird.